

▶ VALDEPEÑAS

Los niños de Uganda ofrecen este viernes un recital solidario en el auditorio

LT / VALDEPEÑAS

El Teatro Auditorio Municipal acoge este viernes, a las 21 horas, la actuación de Uganda Natumayini (Los niños de Uganda), patrocinada por Caja Castilla-La Mancha dentro del programa Navidad Solidaria con CCM.

Después de haber estado en los teatros más importantes de España, *Música para salvar vidas* traerá de nuevo estas navidades las voces y ritmos de este grupo, con el nuevo espectáculo de danzas y cantos tribales de Uganda, Ruanda y Kenya, lleno de color, ritmo, alegría y vitalidad.

El espectáculo dará comienzo con los ritmos y danzas puramente africanos relacionados con el amor, la lluvia y la tierra; pasando por la belleza de sus voces cantando en coro las más tiernas canciones del continente africano y siguiendo con bailes y cantos adaptados a nuestros ritmos, sin perder la raíz africana.

Los abonos para poder asistir a todos los espectáculos en el Teatro Auditorio Municipal se podrán adquirir por tan sólo 40 euros, mientras que el precio de cada obra será de 12 euros. Los jóvenes menores de 26 años contarán con descuentos especiales del 50%. Por otro lado, se mantiene el servicio de guardería en Valcentro una hora antes que comience la función y hasta un máximo de cuatro. El precio será de tres euros. Las entradas pueden adquirirse de cuatro formas distintas: por televisión en el teléfono 902 405 902, por internet, en el Cecilio Muñoz Fillol una semana antes o en taquilla.

▶ VALDEPEÑAS

Medio Ambiente registra en lo que va de año casi 1,7 millones de kilos de recogida selectiva

La concejala explicó que las cifras de residuos reciclados será similar a la de 2008

• El Ayuntamiento ha incrementado la instalación de contenedores soterrados, 28 en total, así como la creación de nuevas islas verdes en zonas periféricas y en Consolación.

LA TRIBUNA / VALDEPEÑAS

La Concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Valdepeñas registró en 2009, hasta el mes de noviembre, cerca de 1.700.000 kilos de residuos de recogida selectiva, de los cuales 414.235 pertenecen a envases, 781.784 a papel, 283.708 a vidrio y 209.470 a papel y cartón recogido a través del Grupo Municipal Recuperador.

Así lo anunció ayer la concejala de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Valdepeñas, Amparo Crespo, que realizó un balance de las actuaciones realizadas a lo largo del presente año, y que añadió que la recogida de residuos orgánicos ascendió a 11.020.984 kilos. Crespo explicó que las cifras serán muy similares a las del pasado año, aunque si se registra algún descenso en el reciclaje será «una buena noticia, ya que no significará que

se recicla menos, sino que hay más concienciación en reutilizar», apuntó. En este sentido, la responsable municipal del área quiso destacar el incremento registrado en la instalación de contenedores soterrados, 28 en total, ubicados principalmente en la avenida Primero de Julio con 16 de orgánica, cuatro destinados al papel y cartón, cuatro a envases y cuatro a vidrio, además de la instalación de 28 nuevas islas verdes en zonas periféricas de Valdepeñas, así como en la pedanía de Consolación N-IV con una inversión de 57.000 euros, a lo que hay que añadir 12 unidades de contenedores de superficie.

En otro orden de cosas, Crespo recordó que el cementerio municipal duplicará su superficie con la adquisición de unos terrenos colindantes de 53.000 metros cuadrados donde se construirán 6.640 sepulturas, 32 panteones, 3.380 nichos y 1.200 columbarios destinados a las familias que optan por la cremación.

La ampliación del recinto con la adquisición de terrenos y valla perimetral contará con una inversión inicial de 400.000 euros, a los que hay que sumar la construc-



Amparo Crespo, concejala de Medio Ambiente del Ayuntamiento. / LT

Crespo recordó que el cementerio duplicará su superficie con 6.640 sepulturas y 3.380 nichos más

ción de 176 nuevas sepulturas que ya se están ejecutando en el patio de San Juan y 222 más en el de San Pedro, en las que se han invertido en total de 200.000 euros.

Durante el presente ejercicio, la Concejalía de Medio Ambiente instaló dos áreas de esparcimiento canino en los parques del Este y de Las Infantas con una inversión de 28.000 euros, y se sumó al servicio de prestamos de bicicletas con 50 unidades y cinco puntos ubicados en diferentes lugares estratégicos de la localidad. Por otro lado, se amplió las zonas verdes con la creación de un espacio en la calle Pellejo ubicada en el Polígono del Vino y con la creación del parque Lorita Tello en la zona norte de la ciudad, al que se sumará en un futuro el de la calle Amapola.

▶ CULTURA

El Robledo acogerá la danza de 'Maratón' y Ensemble Orfeo actuará en Bolaños

LT / CIUDAD REAL

La casa de cultura de El Robledo acogerá este viernes, a las 21 horas, un interesante y rompedor espectáculo de danza de la compañía catalana Frecuencia Moderada, que lleva por título *Maratón*. Ésta será la única actuación que este grupo de danza tiene contratada en toda Castilla-La Mancha en la presente temporada, en el marco del espacio Escenarios de Otoño 2009 de la Red Regional de Teatros del Gobierno castellano-manchego, según informan desde la Junta de Comunidades.

Maratón es un espectáculo para todos los públicos, de pequeño formato y corto en duración (unos 20 minutos), que fue estrenado por Frecuencia Moderada en el verano de 2008 en la plaza del Mu-

seo Reina Sofía en Madrid. Sobre el escenario estará un solo personaje, bailarín, mimo, contorsionista: Félix Lozano, coreógrafo y director de este grupo de danza.

La obra fue concebida por este veterano bailarín como una pieza de danza-calle contemporánea, que no deja indiferente a nadie. El bailarín Félix Lozano interpreta sobre el escenario de una forma originalísima buena parte de la problemática de la sociedad actual: la falta de tiempo, el estrés, el encuentro con uno mismo y con el resto, la lucha contra el envejecimiento o la búsqueda interior. Todo ello con una constante referencia a los espectadores.

Por otro lado, la música clásica llega mañana al Nuevo Teatro Auditorio de Bolaños de Calatrava, a



Félix Lozano, de Frecuencia Moderada, en plena actuación. / LT

las 12 horas, de la mano del grupo Ensemble Orfeo, en su actual gira por toda la región con la Red de Teatros del Gobierno de Castilla-

La Mancha, en su espacio Escenarios de Otoño 2009.

El concierto didáctico que Ensemble Orfeo ofrecerá en esta lo-

calidad manchega será el último que ofrezca en la provincia dentro de esta gira que está llevando a esta formación a un total de 21 municipios castellano-manchegos.

Ensemble Orfeo está formado por los solistas de la ciudadrealense orquesta de cámara Orfeo, que son profesores de diferentes conservatorios y orquestas del país. Este concierto está orientado a difundir de manera didáctica entre el público (fundamentalmente de edad escolar) composiciones musicales en las que el violín y demás instrumentos parejos de cuerda (viola, violón, violonchelo, etc.) juegan un papel primordial en la sinfonía. El programa de este concierto abarca en la primera parte obras de Mozart (*Pequeña música nocturna*), Telemann (*Suite Don Quijote*), Vivaldi (*Las cuatro estaciones*), Ayling (*Música del espacio*) y obras de música de películas célebres como *La bella y la bestia*, *Titanic*, *El golpe*, *Braveheart*, *Aladdin*, *El Rey León*, *Hércules* o *Harry Potter*.